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Infos über das Corona-Virus 

 

Was ist das Corona-Virus? 
Ein Virus ist sehr klein. 
Man sieht einen Virus nur mit einem Mikroskop. 
Von einigen Viren kann man krank werden. 
Zum Beispiel: Von einem Grippe-Virus. 
Die Ärzte kennen viele verschiedene Viren. 
Und die Ärzte kennen die richtigen Medikamente 
gegen die Viren. 

 

Aber: Ein Virus kann sich verändern. 
Dann entsteht ein neues Virus. 
Die Ärzte kennen das neue Virus noch nicht gut. 
Und unser Körper kennt das neue Virus nicht. 
Das kann dann gefährlich sein. 

 

Das Corona-Virus ist so ein neuer Virus. 
Vom Corona-Virus bekommt man oft 
• Fieber 
• Husten ohne Schleim 
• Probleme beim Atmen 

 

 

Woher kommt das Corona-Virus? 
Den Corona-Virus hat man in China entdeckt. 
Das war im Dezember 2019. 
Nun sind viele Menschen in China krank. 
China ist sehr weit weg von Deutschland. 
Aber einige Menschen sind aus China nach 
Deutschland und Europa gekommen. 
Einige von diesen Menschen waren krank. 
Sie hatten das Corona-Virus. 
Diese Menschen wussten das aber nicht. 
Denn es dauert ein paar Tage, 
bis man das merkt. 
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Ein Mensch mit dem Corona-Virus kann  
andere Menschen also anstecken. 
Zum Beispiel, wenn der Mensch  
andere Menschen anhustet. 
Nun gibt es das Corona-Virus auch in Europa und 
auch in Deutschland. 

 
 

 

 

Was kann man jetzt tun? 
Auch in Bremen haben Menschen das Corona-Virus. 
Darum müsst Ihr nun vorsichtig sein. 
Das hilft, damit Ihr euch nicht ansteckt: 
• Wascht euch regelmäßig die Hände, 

am besten mit warmen Wasser und mit Seife. 
• Benutzt Taschentücher,  

wenn ihr Schnupfen haben. 
Benutzt immer ein neues Taschentuch.  

• Hustet  nur in die Armbeuge. 
• Niest nur in die Armbeuge. 
• Fasst euch nicht ins Gesicht. 

Zum Beispiel:  
Kratzt euch nicht an der Nase. 
Reibt euch nicht an den Augen. 

• Haltet Abstand zu anderen Menschen. 

. 

Fühlt ihr euch krank?  
Habt Ihr Fieber, Schnupfen und Husten? 
Ruft einen Arzt an.  
Geht nicht einfach so in die Sprechstunde. 

. 

Habt ihr noch Fragen? 
Ihr könnt immer die Betreuer von der Lebenshilfe 
fragen. 
 

Text in Leichter Sprache: Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen e.V.; 
Bilder: Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.  

 



Seite 3 von 3 

 

Achtung 
Das Corona-Virus kann gefährlich sein für 
• ältere Menschen 
• Menschen, die schon anders krank sind 
• Menschen, die eine Behinderung haben 

 

Alle bei der Lebenshilfe sollen gesund bleiben. 
Darum gibt es jetzt neue Regeln. 
Die Regeln sind vom 
• Gesundheitsamt Bremen 
• Ordnungsamt Bremen 

 

In den Häusern von Lebenshilfe Bremen ist jetzt 
Besuch verboten. 
 
Eure Familie oder Freunde dürfen das Haus  
nicht mehr betreten. 

 

Ihr könnt euch weiterhin treffen. 
Aber: 
Ihr müsst euch draußen treffen. 

 

Und wascht euch sofort die Hände, 
wenn ihr wieder nach Hause kommt. 

 

Vielleicht denkt ihr: 
Ich bin doch gesund. 
 
Das kann sein. 
Das kann aber auch nicht sein. 
Das Corona-Virus merkt man nicht sofort. 
Darum müssen nun alle vorsichtig sein. 
Dann bleiben auch alle gesund. 
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